

Presentación

En la última entrevista concedida por el doctor Tomás A. Brody —el texto de la cual aquí reproducimos—, el investigador universitario insistía en la necesidad de que los científicos tomaran la pluma y escribieran, en lenguaje accesible, sobre sus trabajos y sus días. El presente número es, por tanto, un homenaje a ese anhelo de Brody, y a su labor ejemplar en beneficio de la ciencia y su divulgación: en memoria de su desaparición física, ocurrida hace cerca de dos años, colegas suyos de diversas disciplinas enfrentan, con sus respectivos instrumentos y perspectivas, las teorías y descubrimientos más actuales sobre la materia. Sus conclusiones nos convencen una vez más de que las fronteras entre el conocimiento científico y la realidad cotidiana son tan sutiles que en ocasiones desaparecen. De tal manera, los artículos aquí reunidos son una doble invitación: al científico, para que mediante la escritura nos introduzca en dominios que no por complejos dejan de ser comunicables, y al lector, para que se asome a los misterios de un mundo que no deja de asombrarnos. ♦

Agradecemos al doctor Miguel José Yacamán su colaboración para elaborar el presente número.